

El Ministerio del Interior refuerza su lucha contra el narcotráfico con la incorporación de moderno equipamiento

Policiales



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 185
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 55	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/el-ministerio-del-interior-refuerza-su-lucha-contra-el-narcotrafico-con-la-incorporacion-de-moderno-equipamiento_6659.php

EL MINISTERIO DEL INTERIOR REFUERZA SU LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO CON LA INCORPORACIÓN DE MODERNO EQUIPAMIENTO

Policiales

El Ministerio del Interior refuerza su lucha contra el narcotráfico con la incorporación de moderno equipamiento

El Ministerio del Interior intensifica su combate al narcotráfico mediante la adquisición de tecnología de vanguardia.

Incorporación de Nuevo Armamento por Parte del Ministerio del Interior

El Ministerio del Interior de Uruguay ha añadido a su arsenal ocho fusiles 308 Barrett MRAD, un diseño multi adaptativo que permite realizar disparos efectivos a una distancia de hasta 1500 metros. Además, se han adquirido dos fusiles Barrett M82 calibre 50, los cuales son capaces de deshabilitar motores de vehículos o aeronaves con un alcance que alcanza los 1800 metros. También se incluyen dos escudos balísticos en esta adquisición, cuyo objetivo principal es el combate al narcotráfico.

Autoridades Presentan el Nuevo Armamento

La presentación del nuevo equipamiento contó con la participación del ministro del Interior, Nicolás Martinelli; el director de la Policía Nacional, José Azambuya; y otros altos mandos de la Guardia Republicana, como Roberto Pereira, director nacional, y Jorge González, subdirector. Matías Oliva, encargado del grupo especial de operaciones, también estuvo presente.

Importancia del Material y Capacitación Especializada

En declaraciones a los medios, el subdirector González enfatizó que “el material que se recibe es muy importante para trabajar en la función policial”. Aclaró que estos fusiles serán utilizados específicamente en el combate de delitos vinculados al narcotráfico. González detalló que el nuevo armamento requerirá una preparación adecuada y un entrenamiento específico para los funcionarios policiales. Este proceso formativo se llevará a cabo durante un período de cuatro semanas e incluirá temas como hipótesis de tiro, trabajos de información, inteligencia y cálculos matemáticos.

Características del Nuevos Fusiles

Los fusiles Barrett MRAD están destinados al uso de francotiradores, ofreciendo una alta precisión en el disparo. Por otro lado, se explicó que los fusiles M82 serán utilizados para la inmovilización de vehículos y aeronaves ligeras. Esta incorporación de armamento refleja un esfuerzo del gobierno uruguayo por fortalecer las capacidades operativas de las fuerzas de seguridad en la lucha contra el narcotráfico y otros delitos graves.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

EL MINISTERIO DEL INTERIOR REFUERZA SU LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO CON LA INCORPORACIÓN DE MODERNO EQUIPAMIENTO

El ministerio del interior refuerza su lucha contra el narcotráfico con la incorporación de moderno equipamiento

Tags

nacional, intensifica, interior, combate, barrett, delitos, aeronaves, subdirector, ministerio, fusiles, armamento, utilizados

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *La Guardia Republicana incorpora armamento avanzado: fusiles diseñados para neutralizar vehículos y opciones de mayor alcance para fortalecer la seguridad*
- 4.1 *** *Nuevas armamentos en la mira: fusiles diseñados para anular vehículos y otros con mayor potencia de fuego*
- 4.5 *** *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*
- 4.4 *** *La Jefatura de Policía incorpora nuevo armamento no letal para reforzar la seguridad pública*
- 4.4 *** *El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea*
- 4.3 *** *Allanamientos en Cerro Norte: el Ministerio del Interior desmantela un importante arsenal con armas y municiones*
- 3.9 *** *El Ministerio del Interior resalta una notable disminución del 27% en las denuncias por robos de automóviles desde el año 2019*

4.5 * *Las denuncias de delitos experimentan una caída significativa, revelan estadísticas del Ministerio del Interior*

4.4 * *Allanamientos en horas de la noche: ¿Qué piensan un exministro del Interior, un potencial candidato presidencial y un legislador?*

4.9 * *Martinelli confrontó a Orsi: 'No podés ser deshonesto' tras polémico comentario del candidato del Fa en redes sociales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024